
そうか市議会だより 令和6年12月1日…❺

　　「こどもまんなか　
そうか」の事業に対して、
予算優先の考え方は。　
　　「こどもまんなか　
そうか」に関する事業の
中でも、効果が見込まれ
るものには優先的に事業
費を充てるべきと考えて
おり、子どもの声を聴き、
未来を担う子どもの想い
を様々な施策に反映させ
推進していきたい。
　　行政が担う部分や理
念の構築を一体として施

策を展開していくべきと
考えるが、市長の考えは。
　　行政が直接公共サー
ビスを提供するだけでは
なく、様々なサービス提
供主体が活動しやすいよ
う環境を整備していくこ
とがこれからの市の在り
方ではないかと考えてい
る。政策形成過程におい
ても、子どもの視点を加
味しながら進めていくこ
とが重要な点であり大切
にしていきたい。

こどもまんなかの理念
構築と予算優先配分を

　　草加市地球温暖化防
止活動補助金は９項目あ
るが2050年までにＣＯ
２排出量の実質ゼロを目
指すためには取組を増や
す必要を感じる。太陽光
発電や電気自動車等の補
助金はあるがＶ２Ｈ（電
気自動車等充給電設備）
はない。補助する考え
は？また、宅配ＢＯＸの
配布や補助金を設けてい
る自治体がある。宅配Ｂ
ＯＸの利用によりＣＯ２

だけでなく、交通事故や
渋滞も削減できる。民間
と連携して宅配ＢＯＸに
補助等をする考えは？
　　Ｖ２Ｈは太陽光発電
との連携等により節電や
災害時のメリットがある
ため、補助を検討する。
また、宅配ＢＯＸについ
ても再配達を防止し配達
に伴うＣＯ２削減も期待
できる。民間との連携も
踏まえて導入に関する調
査・研究をしていく。

Ｖ２Ｈや宅配ＢＯＸの
配布・補助金の増設を

　　子どもの権利条例の
制定に向けた取組につい
て、昨年からの進捗状況
と今後の予定は？
　　先進自治体の視察を
行い、子どもたちから意
見を聴く仕組みの重要性
や、条例制定に向けたプ
ロセスなどの情報提供を
いただいた。
　今後、策定検討会の設
置や、子どもたちの意見
を聴き、反映させるため
の仕組みづくりを行う。

　　「こどもまんなか　
そうか」の今後の取組内
容は？
　　まずは、子どもたち
の意見を聴く仕組みの構
築が重要だと考えてい
る。
　市長への手紙で、子ど
もの考えを伝えてもらっ
たり、対面式で子どもが
自由に意見を出せる場づ
くりをするなど、子ども
の意見を市の施策に積極
的に反映していく。

「こどもまんなか
そうか」について

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般について市長な
どの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を掲載して
います。（掲載は発言順です）
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営委員会委
員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！

一　 般 　 質　問

９月定例会では15人の議員が
一般質問をしました！

　常任委員会では、議案や請願の審査だけでなく、草加市政の
課題などについて調査・研究を行っています。
　令和６年度は、総務文教委員会及び建設環境委員会において
次の事項の調査・研究を行い、また先進地の行政視察を行いま
した。
　行政視察報告書を市議会ホームページで公開しています。

　今回のそうか市議会だよりの表紙は、市内小学校４～６年生
から応募いただいた絵画作品を掲載させていただきました。
　テーマを「大好きな草加」とし、選ばれた作品は表彰を行い
ます。
　また、市役所本庁舎10階エレベーターホールに、すべての
作品を展示しております。（12月２日～12月27日）

総務文教委員会
「中核市について」
令和６年７月11日(木)
埼玉県川越市、埼玉県越谷市

建設環境委員会
「交通行政について」
令和６年８月２日(金)
茨城県常陸太田市

行政視察報告 議場前に小学生の絵画を
展示しています行政視察報告書

たくさんのご応募
ありがとうございました！！
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